

Dan el vamos a programa que fortalecerá el asociatividad de 36 cooperativas de la región

GOBIERNO DE LA ARAUCANÍA. Con énfasis en el fortalecimiento colectivo se dio inicio a esta iniciativa.

Con la participación de 36 cooperativas provenientes de distintas comunas de la región, se realizó la primera jornada de mentorías del programa "Innovación de Procesos de Negocios para las Cooperativas de la Región", una iniciativa liderada por el Gobierno de La Araucanía.

Este programa del Gore, que vivió un proceso de suspensión durante el año 2024, producto de una serie de

cuestionamientos por parte de la Contraloría General de la República, logró su continuidad y ejecución, que tiene como objetivo mejorar las capacidades de gestión empresarial, promover la innovación en sus procesos productivos, y donde además se priorizaron las cooperativas con mayores brechas, pero también, con alto potencial de crecimiento entregando asesorías técnicas, herramientas de ges-

ción y entrega de bienes para la modernización de los procesos productivos.

Respecto a este programa, el gobernador regional René Saffirio, dijo que, "hemos recuperado una herramienta clave para fortalecer a nuestras cooperativas y tras un complejo proceso de revisión, logramos reactivar un programa fundamental que estuvo suspendido durante 2024. Gracias al trabajo rigu-

roso del Gobierno Regional, hoy volvemos a poner en marcha esta iniciativa que busca fortalecer la gestión empresarial, promover la innovación y modernizar los procesos productivos de nuestras cooperativas. Hemos priorizado a aquellas con mayores brechas, pero también con un alto potencial de crecimiento, entregándoles herramientas concretas para avanzar hacia un desarrollo más justo y sostenible. Este es el tipo de inversión pública que transforma realidades en los territorios".



ESTA INICIATIVA BUSCA LA INNOVACIÓN Y LA MODERNIZACIÓN DE LOS PROCESOS PRODUCTIVOS DE LAS COOPERATIVAS REGIONALES.